



MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS SITUATION 2

Décision possible 1

Nous faisons exciser notre fille, même si nous sommes contre cette pratique. Face à la pression de la communauté, nous choisissons de nous taire car nous avons peur qu'elle subisse la honte, l'exclusion et ne trouve pas de mari.

MUTILATIONS GÉNITALES FÉMININES – ATELIER POUR LES PARENTS

SITUATION 2

Conséquence possible 1

L'excision a causé une hémorragie et notre fille a failli mourir. Elle a ensuite développé un kyste, que nous avons dû faire retirer à l'hôpital. Nous regrettons vraiment ce choix. En plus, les gens pensent aujourd'hui que nous sommes pour l'excision et cela encourage la poursuite de cette pratique.